



INABIE entrega lentes correctivos a estudiantes con afecciones visuales en Costanza y Jarabacoa

Santo Domingo.- El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) entregó 401 lentes correctivos a estudiantes con afecciones visuales, detectadas durante jornadas de salud simultáneas realizadas del 12 al 15 de marzo de 2024.

Las entregas se efectuaron los días 18 y 19 de junio del presente año en los distritos 06-02 de Costanza y 06-03 de Jarabacoa, donde se distribuyeron 207 y 194 lentes oftálmicos respectivamente. Estos estudiantes provienen de 51 centros educativos de ambas comunidades.

Las evaluaciones realizadas a 539 estudiantes revelaron diversas condiciones visuales que afectan el rendimiento académico, tales como estrabismo, ambliopía, anisometropías, así como patologías oculares tales como alergias oculares, conjuntivitis alérgicas, queratocono, cataratas, glaucoma, retinitis pigmentaria, albinismo oculocutáneo y nistagmus.

Esta iniciativa es liderada por el Departamento de Gestión de Salud Escolar de la Dirección de Salud y Servicios Sociales del INABIE, con el objetivo de abordar condiciones que interfieren con el aprendizaje de los estudiantes.

Este esfuerzo es parte de una misión más amplia para asegurar que todos los estudiantes tengan las mismas oportunidades de éxito académico, contribuyendo así a su desarrollo integral y al fortalecimiento del sistema educativo nacional.